

## **PARA SU DIVULGACIÓN INMEDIATA**

Jueves, 24 de abril de 2025

### **CONTACTO:**

Karina Rivera, Alameda Alliance for Health

510-499-3419

krivera@alamedaalliance.org

---

## **ALAMEDA ALLIANCE FOR HEALTH CELEBRA UNA ASAMBLEA PÚBLICA ANTES DEL LANZAMIENTO DE MEDICARE ADVANTAGE D-SNP**

Alliance Wellness, un plan de Medicare Medi-Cal para residentes del Condado de Alameda que califican para doble elegibilidad, comenzará a prestar servicios a sus miembros el 1.º de enero de 2026.

**Alameda, CA:** Alameda Alliance for Health (Alliance), el plan de salud local que administra el acceso a los servicios de salud a más de 415,000 residentes del Condado de Alameda, celebró esta semana una asamblea pública previa al lanzamiento del plan Medicare Advantage Dual Eligible Special Needs Plan (D-SNP) de Alliance. Entre los participantes se encontraban médicos, socios comunitarios y líderes de atención médica, quienes tuvieron la oportunidad de obtener más información sobre las opciones de atención médica disponibles para los residentes del Condado de Alameda que son elegibles para la cobertura de seguro médico de Medicare y Medi-Cal.

A partir de enero de 2026, Alliance Wellness, el nuevo D-SNP de Medicare Advantage, prestará servicios a los residentes del Condado de Alameda que sean elegibles tanto para los beneficios de Medicare como para los de Medi-Cal. A estas personas también se las conoce como personas con doble elegibilidad. Este plan está diseñado para coordinar mejor los servicios al proporcionar un único punto de contacto para ambos programas y simplificar los procesos administrativos para proveedores y miembros.

El director ejecutivo de Alliance, Matt Woodruff, dio la bienvenida a los asistentes y habló sobre el trabajo de la organización para crear un D-SNP de Medicare Advantage que proporcione una atención coordinada y de alta calidad para atender mejor a las personas mayores con bajos ingresos y a las personas con discapacidades en el Condado de Alameda.

Anastasia Dodson, Directora Adjunta de la Oficina de Innovación e Integración de Medicare (Office of Medicare Innovation and Integration) en el Departamento de Servicios de Atención Médica de (Department of Health Care Services, DHCS) presentó una descripción general de la población con doble elegibilidad y el enfoque del estado para mejorar la coordinación de la atención entre Medicare y Medi-Cal. Se celebraron debates en pequeños grupos sobre la calidad, los factores sociales determinantes de la salud y la participación de los miembros, junto con presentaciones sobre la cronología y los objetivos de Alliance Wellness Medicare Advantage D-SNP, actualizaciones legislativas y Medicare desde el punto de vista de los proveedores.

"Fue un placer participar en la asamblea pública de D-SNP de Alliance y hablar sobre los esfuerzos del estado para alinear e integrar la atención a través de los planes de Medicare Medi-Cal para las personas con doble elegibilidad", dijo Anastasia Dodson, Directora Adjunta de la Oficina de Innovación e Integración de Medicare en el DHCS. "Esperamos continuar nuestra asociación continua con Alliance para mejorar las vidas de los adultos mayores y las personas con discapacidades".

El desarrollo del plan Medicare Advantage D-SNP de Alliance forma parte de la iniciativa Avance e Innovación de Medi-Cal de California (California Advancing and Innovating Medi-Cal, CalAIM) y ofrecerá una mayor integración y coordinación de la atención para los beneficiarios con doble elegibilidad que reciben servicios a través de los programas Alliance Wellness Medicare Advantage D-SNP y Alliance Medi-Cal.

"Estamos entusiasmados de alinear nuestros esfuerzos con los del estado para mejorar la integración de la atención y proporcionar servicios de salud centrados en la persona para las personas con doble elegibilidad", dijo el CEO de Alliance, Matt Woodruff. "Alliance Wellness agilizará la atención y mejorará los resultados para muchos de los residentes más vulnerables del Condado de Alameda".

Alliance lanzará Alliance Wellness (Medicare Advantage D-SNP) durante el periodo de inscripción abierta de Medicare de este año. El periodo de inscripción anual comienza el 15 de octubre de 2025 y finaliza el 7 de diciembre de 2025. Alliance comenzará a prestar servicios a los miembros con doble elegibilidad a través de Alliance Wellness el 1.º de enero de 2026.

Para obtener más información sobre Alliance, visite [www.alamedalliance.org](http://www.alamedalliance.org).

###

### **Acerca de Alameda Alliance for Health**

Alameda Alliance for Health (Alliance) es un plan de atención médica administrada local, público y sin fines de lucro que está comprometido a hacer que los servicios de atención médica de alta calidad sean accesibles y asequibles para los residentes del Condado de Alameda. Alliance se estableció en 1996 y fue creado por y para los residentes del Condado de Alameda. La Junta de Administración de Alliance, el personal de liderazgo y la red de proveedores de Alliance reflejan la diversidad cultural y lingüística del condado. Alliance proporciona cobertura de atención médica a más de 415,000 niños y adultos de bajos recursos a través de los programas de Medi-Cal y Alliance Group Care acreditados por el Comité Nacional para el Aseguramiento de la Calidad (National Committee for Quality Assurance, NCQA).